



**Geschäftsstelle
Secrétariat général**

12 février 2014 MF

Aux
médias de la région

Freie Strasse 84
Postfach
CH-4010 Basel

C O M M U N I Q U E A U X M E D I A S

Fon +41 61 915 15 15
Fax +41 61 915 15 00

La mise en œuvre de l'initiative sur l'immigration de masse ne doit pas mettre en danger la place économique de la Suisse du Nord-Ouest

E-Mail
info@regbas.ch
Web
www.regbas.ch

Lors de sa réunion du 10 février 2014, le Comité directeur de la REGIO BASILIENSIS s'est intéressé aux conséquences de l'initiative sur l'immigration de masse. Il demande à ce que l'initiative populaire soit mise en œuvre et praticable en fonction des besoins de la Suisse du Nord-Ouest en tant que place économique. Pour cela, il faut tenir compte du fait que la situation frontalière de la Suisse du Nord-Ouest rend celle-ci particulièrement tributaire de la main d'œuvre étrangère.

Präsidentin, Présidente
Dr. Kathrin Amacker

Geschäftsführer
Secrétaire général
Dr. Manuel Frieesecke

Dans la discussion à venir sur la mise en œuvre, il s'agira, selon le Comité directeur de la REGIO BASILIENSIS, non seulement de prendre en considération la forte dépendance de la région à l'égard de la main d'œuvre étrangère, mais aussi de mettre en avant les acquis de la voie bilatérale dans les relations entre la Suisse et l'UE et de poursuivre sur cette voie. On citera notamment la participation suisse à l'espace européen de la recherche, la coopération dans le domaine de la formation et l'accord de Schengen.

Bankverbindung
Liaison bancaire
UBS AG Basel
Kto. 10-361,415.0
SWIFT/BIC
UBSWCHZH80A
Bank-Clearing
0292
IBAN
CH9000292292103614150

La place économique de Bâle arrive en deuxième position en Suisse. Elle est une des plus productives et des plus innovantes au monde. C'est aux « life sciences », à l'industrie chimique, aux secteurs de la finance et de l'assurance ainsi qu'à la logistique et à l'industrie de la création que la région de Bâle doit la majeure partie de la valeur ajoutée qui y est générée. Tout cela ne doit pas être mis en péril.

Au cours des prochains mois, la REGIO BASILIENSIS s'investira donc activement dans ce sens, en s'appuyant sur son expertise et ses réseaux transfrontaliers, dans la discussion portant sur l'avenir de la libre circulation des personnes.

Se tient à votre disposition pour tout renseignement complémentaire :
REGIO BASILIENSIS / Dr Manuel Frieesecke, Secrétaire général
Tél. +41 79 659 09 67, e-mail : manuel.frieesecke@regbas.ch